19/05/2021 about:blank

Vos communes

## CREYS-MÉPIEU (ISÈRE) Les femmes se fondent bien dans le paysage...



Au retour des chantiers, Margaux, Maude, Céline et Coraline. Photo Le DL/Suzanne BERGER

Si la pratique est courante de recruter surtout des hommes dans les métiers du paysage, cela ne constitue ni une règle ni une obligation. Pour Maude Vacher, cheffe d'entreprise à Creys-Mépieu, les filles auraient même bien des atouts par rapport à leurs collègues masculins. Vacher paysage a été fondée par Jean Vacher, le père de Maude, il y a quarante ans et cela fait deux ans que Jean a pris sa retraite. L'entreprise familiale est aujourd'hui menée par Maude et compte une dizaine de personnes. Elle répond aussi bien aux besoins des collectivités que des particuliers. C'est dans cet univers que d'une manière assez exceptionnelle travaillent actuellement quatre jeunes femmes, près de la moitié des effectifs de l'entreprise. Pour Maude, c'est un point fort : « Si les femmes sont (un peu) moins fortes que les hommes, elles savent s'organiser pour réaliser quand même les travaux difficiles, avec des méthodes de travail différentes, en utilisant la coopération lorsque c'est nécessaire. Elles ont beaucoup de capacités créatives, techniques et artistiques. Elles sont tout à fait aptes à conduire la minipelle hydraulique, les tracteurs ou les tondeuses autoportées. Et pour finir, elles sont plus minutieuses et rendent des chantiers plus propres encore que les hommes. »

En conclusion, pour Maude Vacher, il y a beaucoup d'avantages et peu d'inconvénients à avoir des femmes dans les équipes des métiers du paysage.

about:blank 1/2

19/05/2021 about:blank

about:blank 2/2